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会議の開催結果について 
 

 

１ 会 議 名  上尾市立中学校使用教科用図書の採択に係る 

第２回中学校資料作成委員会 

 

２ 会 議 日 時  令和６年７月２２日（月） 

          午前・午後 ９時３０分から 

 

３ 開 催 場 所  上尾市役所７階 教育委員室及び７０１会議室 

 

 

４ 会議の議題  各専門部会からの資料作成報告 

          質疑応答 

 

５ 公開・非公開の別  公開 

 

６ 傍 聴 者 数  １０人 

 

７ 問い合わせ先  学校教育部指導課 

（担当課） 
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開  催  日 時 令和 6年 7月 22日 (月 )午前 9時 30分から

開 催 場 所 上尾市役所 7階 教育委員室及び701会議室
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事

項

1議  題 2会 議 結 果

1 挨拶

2 説明・報告

(1)専門部会の報告

(2)学校からの調査結果について

(3)教科書展示会のアンケー トについて

3 協議   「選定資料について」

別紙のとお り

議 事 の 経 過 別紙の とお り 傍聴者数  10  名

会 議 資 料

・臨時教育委員会について
・【別冊資料】専門部会調査研究
・【別冊資料】令和7年度使用中学校教科用図書中学校調査研究資料
・【別冊資料】令和7年度使用中学校教科用図書中学校保護者等アンケート資料
・【参考資料】令和7年度使用中学校用教科用図書調査資料 埼玉県教育委員会

議事のてん末・概要に相違なきことを証するため、ここに署名する。
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■議長(委員長・会長)の署名

議 長 に代 わ る者 の署 名

(議長が欠けたときのみ)



議事の経過       

発 言 者 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項                   

武田課長 

 

 

増田委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

増田委員長 

 

事務局 

 

 

 

増田委員長 

 

増田委員長 

 

加藤委員 

萩谷委員 

山本委員 

廣委員 

大木委員 

事務局（𠮷野） 

根本委員 

須田委員 

山田委員 

中島委員 

 

増田委員長 

 

 

 

全委員 

 

 

増田委員長 

 

 

全委員 

ただいまから、上尾市中学校使用教科用図書の採択に係る第２回中学

校資料作成委員会を開会いたします。 

 

●挨拶 

 

●本日の会議の説明及び協議について 

①専門部会の報告について 

②学校からの調査報告について 

③教科書展示会のアンケートについて 

④選定資料について 

 

●傍聴者の確認 

 

●公開内容の確認 

 会議は公開 出席者：１２名、事務局４名 

傍聴者：１０名 

 

●傍聴者の入場許可 

 

専門部会からの報告についてお願いします。 

 

●各専門部会からの報告 

国語・書写、社会（地理的分野、歴史的分野、公民的分野）・地図、数

学、理科、音楽（一般、器楽合奏）、美術、技術・家庭（技術分野、家

庭分野）、保健体育、外国語、道徳 

 

 

 

 

 

 

 

 続きまして、お手元の資料、各学校が調査した結果についての報告で

す。今からお時間を５分ほど取りますので、御自身の教科に係る部分を

中心に内容を御確認ください。よろしくお願いします。 

 

●学校からの調査報告について 

令和７年度使用中学校教科用図書中学校調査研究資料を閲覧する。 

 

それでは、５分ほど経過いたしました。本資料は参考として教育委員

会に報告いたします。 

 

（異論なし） 



増田委員長 

 

 

 

 

全委員 

 

 

 

増田委員長 

 

 

全委員 

 

増田委員長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

増田委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

増田委員長 

 

 

事務局 

 

 

増田委員長 

 

 

事務局 

 

 

太田副委員長 

 

 

 

続きまして、教科書展示会の保護者等のアンケートについてです。 

本年度、上尾市では三井金属上尾コミュニティセンターで実施いたし

ました。こちらはお時間を７分ほど取りますので、御自身の教科に係る

部分を中心に内容を御確認ください。よろしくお願いします。 

 

●教科書展示会のアンケートについて 

令和７年度使用中学校教科用図書中学校保護者等アンケート資料を閲

覧する。 

 

それでは、７分ほど経過いたしました。本資料は参考として教育委員

会に報告いたします。 

 

（異論なし） 

 

それでは、ここから協議に移ります。以上の報告をもとに、選定資料

を作成していきます。ただいまの報告について、もしくは選定資料の作

成に関わって疑問点、共通理解を図ったほうが良い点等について、御意

見があれば、出していただければと思います。委員の皆様、いかがでし

ょうか。 

 

（挙手をする） 

 

事務局、お願いします。 

 

補足説明させていただきます。今後の作成につきましては、本日の各

教科からの報告等を受け、改めて、資料作成委員会としての選定資料を

作成していただきます。専門部会長の皆様におかれましては、選定資料

作成に御尽力いただきますよう、よろしくお願いいたします。なお、各

教科等の作成及び順番につきましては、令和７年度使用中学校用教科書

目録の順番でお願いいたします。 

 

学校調査の報告については、拡大するなど、見やすくすることは可能

でしょうか。 

 

教育委員会への報告の際には、拡大し、読みやすい形で報告させてい

ただきます。 

 

学校調査の報告については、教科ごとにまとめるといったことも考え

られますか。 

 

学校調査につきましては、各学校から報告された調査という意味合い

から、学校ごとにまとめさせていただければと考えております。 

 

各教科の調査資料については、記述の量が異なるところについては、

選定資料を作成する時にはどのようにしますか。行数などを揃えられた

らと思いますが。 

 



事務局 

 

 

 

 

 

増田委員長 

 

 

 

大木委員 

 

事務局 

 

 

全委員 

 

増田委員長 

 

 

事務局 

 

 

増田委員長 

 

 

 

全委員 

 

増田委員長 

 

 

全委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

武田課長 

 

 本日の資料にあります臨時教育委員会についてを御覧ください。第１

回資料作成員会でもお示しいたしましたが、選定資料につきましては、

今回の調査資料を基に、発行者ごとに説明の量に大きな差がつかないよ

う、６から８行程度で各発行者の特徴についてまとめていただくことと

なっております。 

 

説明の量や説明の順番については、しっかりと確認していただきたい

と思います。よろしくお願いいたします。他にございますか。 

 

 

表記について、ＱＲコードと二次元コードについては統一しますか。 

 

ＱＲコードと二次元コードの表記については、二次元コードといった

表記で統一したいと思いますがいかがでしょうか。 

 

（異論なし） 

 

他に御意見等はありませんか。選定資料の提出日や提出方法について

の説明をお願いします。 

 

選定資料につきましては、７月２５日（木）までに事務局まで、電子

データで提出をお願いいたします。 

 

それでは、選定資料について提出をお願いいたします。本日の調査結

果等を用いて、選定資料を作成し、臨時教育委員会に提出することとい

たします。よろしいでしょうか。 

 

（異論なし） 

 

ありがとうございました。以上で報告及び協議を終了したいと思いま

す。進行を事務局に戻します。 

 

増田委員長、ありがとうございました。ここで、事務局から諸連絡を

申し上げます。 

 

●諸連絡 

①選定資料は７月２５日（木）までに電子データで提出 

②臨時教育委員会の日程について 

 

閉会のことばを武田直美指導課長が申し上げます。 

 

これをもちまして、上尾市中学校使用教科用図書の採択に係る第２回

中学校資料作成委員会を閉会いたします。 

 


